

**An die Tenniskinder und -jugendlichen  
der TuSG Ritterhude  
(und natürlich deren Eltern)**

**Ritterhude, den 10.09.2013**

Liebe Tenniskinder und Tennisjugendliche,

obwohl die Sommersaison 2013 noch nicht beendet ist, möchten wir uns schon um die Mannschaftsmeldungen für den Sommer 2014 kümmern.

Leider mussten wir in diesem Jahr feststellen, dass von unseren fünf gemeldeten Mannschaften nur eine als 4er-Mannschaft spielen konnte. Dieses möchten wir, wenn es seitens des Verbandes keine Probleme gibt, für 2014 ändern. Bei genügend Spielerinnen und Spielern in einer Mannschaft (mindestens 6 - 7) möchten wir 4er-Mannschaften melden.

Deshalb mussten wir schon bis Ende September 2013 wissen, wer von Euch im nächsten Sommer am Punktspielbetrieb teilnehmen möchte. Dabei gibt es folgendes zu beachten:

- Die Eltern müssen bereit sein, die Mannschaften zu fahren und zu betreuen!
- Unser Trainer beurteilt, da er alle Spielerinnen und Spieler vom Leistungsvermögen am besten kennt, ob die betreffenden Kinder und Jugendlichen in der Lage sind, an den Punktspielen teilzunehmen (spielerisches Können, Zählen, Taktik, Teamfähigkeit).

Nach unseren Erfahrungen müssen wir für 4er-Mannschaften mindestens sechs bis sieben Spieler/innen finden, da durch Urlaub, Krankheit sowie Konfus- oder Klassenfahrten es immer wieder Probleme gegeben hat, mit einer vollständigen Mannschaft anzutreten.

Wenn ihr also Lust und Mut habt, an Punktspielen teilzunehmen, dann füllt den unteren Abschnitt aus und gebt ihn **dem Trainer** bis Ende September zurück!

Ihr werdet von uns rechtzeitig Bescheid bekommen, wie es mit den Mannschaften geklappt hat.

Beste Grüße  
Katja und Carsten

---

Ich möchte 2014 an den Punktspielen teilnehmen!

Name: \_\_\_\_\_

Unterschrift Eltern: \_\_\_\_\_

E-Mail-Adresse: \_\_\_\_\_